



## Dientes Supernumerarios (Mesiodens) Caso Clínico

MARTHA GRACIELA FUENTES LERMA<sup>1</sup>, ERIK Zúñiga-Flores<sup>1</sup>, Rocio Patricia Mariaud Schmidt<sup>2</sup>, Elba del Rosario Huerta FRanco<sup>2</sup>, José Guadalupe Fernández Carranza<sup>3</sup>

1 Centro Universitario de los Altos, 2 Centro Universitario de Ciencias de la Salud, 3 Centro Universitario de los Altos. cdomartha@hotmail.com

**Introducción:** La presencia de dientes supernumerarios se ha clasificado dentro del grupo de factores locales de tipo dentario que altera el desarrollo oclusal normal y contribuye al establecimiento de una maloclusión, su etiología es desconocida. **Objetivos:** Extraer los dientes supernumerarios por motivos estéticos, funcionales, y evitar las posibles complicaciones. **Materiales y Métodos:** Se presenta a CAMI, niño de 7 años, acompañado de su padre, refiere que su hijo sufrió una caída y tiene 2 dientes "raros" adelante. A la revisión oral, entre el 11 y 21 hay dos mesiodens, y fx c-e-d del 11. En la rx se observaron dos mesiodens en la línea media, presentaba giroversión del sector anterior. Se planteó la importancia de la extracción rápida para no intervenir el proceso fisiológico de los dientes permanentes, se explicó que por la edad del niño los resultados serían favorables. **Resultados:** En la cita de control a los 8 días, se valoró el lugar de la extracción con buena evolución y el padre explicó que no hubo molestia. No existe unanimidad para el manejo de los dientes supernumerarios ya que la conducta a seguir está determinada por las alteraciones causadas por los mismos. Debe efectuarse antes o después de los nueve años. **Conclusiones:** Esto es lo más común. La presencia es más en hombres que en mujeres 2:1. Al realizar la extracción (cirugía) lo más pronto posible menos daños y alteraciones se provocarán en las estructuras vecinas. El realizarse a tiempo, se debe dar un tratamiento de ortodoncia que ayude a regresar a su posición los dientes permanentes.